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令和３  年  第  ４  回  教  育  委  員  会  会  議  録  

招集年月日    令和３年３月９日  

 招 集 場 所    日南町役場   第３会議室  

開    会    午後１時３０分    教育長宣告  

出 席 委 員   伊田教育長  中島教育委員  中村教育委員   西村教育委員  山脇教育委員    

欠 席 委 員   なし  

   議    案  

 

 

第  ８号  令和２年度末日南町立学校教職員人事異動の内示について  

第  ９号  日南町立小・中学校学校評議員の委嘱について  

第 10 号  区域外就学の認定について  

第 11 号  日南町教育委員会ハラスメント防止要綱について  

第 12 号  鳥取県文化財保護指導員の推薦について  

第 13 号  日南町社会教育委員の委嘱について  

第 14 号  日南町スポーツ推進委員の委嘱について  

第 15 号  日南町教育委員会事務局組織に関する規則の一部改訂について  

 

議 事 日 程  

議      事           の       経      過  

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨 

 

事業報告及び

行事予定  

 

 

日程第１  

議案第８号  

 

教育長  

教育長  

 

教育長  

 

教育長  

事務局  

教育長  

第４回教育委員会を開会します。  

※資料により内容説明  

 

議事録署名委員は中村委員。  

 

日程第１  議案第８号  令和２年度末日南町立学校教職員人事異動の内示について（非公開）  

※資料により内容説明  

議案第８号  令和２年度末日南町立学校教職員人事異動の内示について承認いただけるか。  



 - 2 - 

 

日程第５  

議案第１２号  

 

 

日程第６  

議案第１３号  

 

 

日程第７  

議案第１４号  

 

 

 

 

 

 

日程第２  

議案第９号  

 

 

 

 

 

 

教育委員  

教育長  

事務局  

教育長  

教育委員  

教育長  

事務局  

教育長  

教育委員  

教育長  

事務局  

教育委員  

 

教育長  

 

 

教育委員  

教育長  

事務局  

教育委員  

事務局  

 

教育委員  

 

事務局  

異議なし。  

日程第５  議案第１２号  鳥取県文化財保護指導員の推薦について  

※資料により内容説明  

では、議案第１２号  鳥取県文化財保護指導員の推薦について承認いただけるか。  

異議なし。  

日程第６  議案第１３号  日南町社会教育委員の委嘱について  

※資料により内容説明  

では、議案第１３号  日南町社会教育委員の委嘱について承認いただけるか。  

異議なし。  

日程第７  議案第１４号  日南町スポーツ推進委員の委嘱について  

※資料により内容説明  

学校教育では、規律を重んじる教育が欠けていた。スポーツ少年団の育成にも力を注いでいただきた

い。スポーツによって、規律、礼節を重んじる教育をやってもらいたい。  

来年度、部活動指導員も新しく配置した。総合型スポーツクラブの結成も期待したい。そこで、スポ

ーツ推進委員との連携も図っていきたい。  

では、議案第１４号  日南町スポーツ推進委員の委嘱について承認いただけるか。  

異議なし。  

日程第２  議案第９号  日南町立小・中学校学校評議員の委嘱について  

※資料により内容説明  

学校評議員の任期が、１２月３１日までとあるが、この考え方は何か。  

１月１日からコミュニティ・スクールがスタートする。２学期まではこの方々でやっていくが、３学

期は学校運営協議会委員が評価していくという考え方。  

学校評議員の役割が１２月３１日で切れて、すぐに１月１日からスタートできるか。コミュニティ・

スクールが実質１月からスタートできるよう、予定は組んであるか。  

運営協議会委員の人選は、少しずつ行っている。来年度の夏までには確定したいと思っている。研修

等も計画し、１月実施に向けて準備を進めている。  
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日程第３  

議案第１０号  

 

 

日程第４  

議案第１１号  

 

教育委員  

教育委員  

 

教育長  

 

 

 

 

事務局  

教育委員  

 

教育委員  

 

教育長  

 

 

 

教育委員  

教育長  

事務局  

教育長  

教育委員  

教育長  

事務局  

１月には、実際、組織が動いていくので、予定を早めて準備を進めてほしい。  

学校評議員が１２月３１日までの意図は分かるが、今年度の学校評議員の役割が新しい組織となり、

スムーズに移行できるか。そう考えると３月３１日までの任期でもいいのかもしれないと思う。  

学校評議員は学校運営協議会に移行する段階において必要ないと思っている。学校評議員の趣旨、ね

らいに合った活動ではなされているか。校長は、学校評議員の意見を聞くことができるとあるが、そ

うであれば、学校運営等をきちんと評価するべき。学校運営協議会の質とは、全く違っている。学校

として本当に学校評議員は必要なのか。学校は学校評議員を活用できているか。２つの組織を走らせ

るということに違和感がある。今年度の学校評議員の報告が提出されているか。  

まだ、届いていない。  

今年度、小学校でさまざまな問題が起こったが、学校評議員が関わっていたのだろうか。あまり関わ

っていなかったのでは。  

来年度１月～３月に２つの委員会があるのはおかしい。どっちつかずになりそうだ。ウエイトは、コ

ミュニティ・スクールに置いてもらわないと困る。  

学校評議員は、校長の意見を聞くことができるので、あくまでも校長の相談役。学校運営協議会の会

長は、学校運営に協働・参画するということなので、会長と校長は一体化しているもの。そのことを、

学校は、整理して取り組むべき。校長は、年度内、学校運営協議会の立ち上げまでの任期を希望して

いるので、それで承認いただけるか。  

異議なし。  

日程第３  議案第１０号  区域外就学の認定について（非公開）  

※資料により内容説明  

では、議案第１０号  区域外就学の認定について承認いただけるか。  

異議なし。  

日程第４  議案第１１号  日南町教育委員会ハラスメント防止要綱について  

※資料により内容説明  

組合からの要望もあったということだが、組合というのはどこか。  

県教職員組合西部支部である。  
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日程第８  

議案第１５号  

 

 

 

 

 

教育委員  

事務局  

教育委員  

事務局  

教育委員  

事務局  

教育長  

 

教育委員  

事務局  

教育長  

教育委員  

 

教育委員  

教育長  

 

教育長  

教育委員  

教育長  

事務局  

教育長  

教育委員  

事務局  

教育長  

教育委員  

現在、教職員の組合加入率はどうか。  

２割もないくらい。  

これは、教育行政から出るが、一般行政もあるのか。  

町の要綱はない。これは、県費の職員の話である。  

４月１日からと決められているので、こちらが先行する形となる。町費の職員はこれに準ずる形とな

る。  

これを、組合に提出するか。  

まだ決まってない。  

本来は学校できちんと定めてあるのが本来の姿である。  

ハラスメントを受けた場合、実際、どのような形で声に上げるか、具体がみえない。声に上げにくい

こともある。  

町長部局との連携が大切。合わせて一緒にやっていくことが必要。  

実際の動きを見える化していくことも必要。これに即して、学校はどうするか考えていくようにした

い。  

では、議案第１１号  日南町教育委員会ハラスメント防止要綱について承認いただけるか。  

異議なし。  

日程第８  議案第１５号  日南町教育委員会事務局組織に関する規則の一部改訂について  

※資料により内容説明  

まず、組織体制（案）についてご意見を伺いたい。  

幼児教育担当者の机はどこに配置するのか。  

事務局内に配置する。  

規則についてご意見を伺いたい。  

第４条の（１３）の保育士を幼児教育担当の名称にしてはどうか。  

総務課と相談したが、担当という表記はしないということで、保育士とした。  

保育士は業種なので、違和感がある。  
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協議・報告  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局  

教育委員  

教育長  

 

教育委員  

教育長  

教育委員  

 

教育長  

教育委員  

事務局  

 

教育長  

 

教育委員  

教育長  

事務局  

教育長  

事務局  

教育委員  

教育長  

 

教育委員  

教育長  

事務局  

県内で、教育課の組織の中に保育園が入っているのは大山町。参考にしてこの表記を提案した。今、

保育園には、主任保育士と保育士しかいない。  

キャリアパス制度があれば、働く意欲もわいてくる。  

認定こども園になれば、また大きく変えていかなければならない。  

幼児・学校教育室の業務の中の３５通学対策及び寄宿舎の設置及び管理運営に関することはいらない

のではないか。  

規則がきちんと見直しができていない。今後、検討していきたい。  

家庭教育推進員、社会教育推進員をきちんと位置付けてほしい。  

今回は、説明用のため示していないが、役場の構成表には入っている。今回、保育士の部分のみを明

示した。  

日程第８  議案第１５号  日南町教育委員会事務局組織に関する規則の一部改訂について承認いただ

けるか。  

異議なし。  

〇いじめ・不登校について  

※資料により内容説明  

〇コミュニティ・スクールについて  

今後のスケジュールとして、３月１６日には CS サポーターの説明会、３月中には、運営協議会委員に

ついての選定、４月１７日は、延期となっていた講演会を実施する予定である。  

令和３年度は保小中一貫教育ビジョン、CS に向けての準備、ふるさと教育の３つを大きな柱として掲

げている。これから、アクションプランを立てようと考えている。  

紙ベースで示してほしい。  

〇保小連携について  

令和３年度は、認定こども園移行に向けての準備を進めていくこととなる。本日、保育士の皆さんは

新宿せいが子ども園の副園長先生とリモートで研修を行う予定であり、教育委員会からも参加したい。 

認定こども園移行はいつからか。  
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教育委員  

事務局  

教育委員  

 

教育長  

令和４年４月１日スタートの見込みである。  

今ある３園をどうするかといった議論も必要であり、施設移転についてもいずれ考えていかないとい

けないと思う。  

〇教育委員会の開催予定について  

第５回 ３月２９日（月）   １３時３０分  

 

以上で第４回教育委員会を閉じます。  

 

 

会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。                           

                                              日南町教育委員会  教育委員  


